

El diferencial de España con Alemania bate un nuevo récord

Escrito por tucapital.es - 03/06/2010 17:34

El diferencial del bono español a 10 años con el alemán, la principal medida del riesgo de invertir en España, pulverizó ayer los máximos alcanzados en los peores momentos de la crisis de la deuda y ha marcado esta tarde un nuevo récord en 1,89 puntos porcentuales.

Se trata del nivel más alto del diferencial desde 1996. Qué curioso, justamente cuando salió del gobierno el PSOE con Felipe Gonzalez.

Salu2.

=====